

フィリピン・オンライン留学

日 程：2023年8月30日（水）～9月9日（土）

時 間： 13時～16時

テ ー マ：『現地での暮らしを通して学ぶフィリピン』

参 加 者：5名 社会福祉学部2年次 1名、教育学部児童教育学科1年次 1名、
教育学部保健教育学科2年次 2名、4年次 1名

8月30日（水）	オリエンテーション、タガログ語レッスン：自己紹介、基本情報学習編 等（大学）
8月31日（木）	生活情報編、街散策、レッスン：お買い物してみよう。
9月 1日（金）	歴史編、街散策、レッスン：大学生と話してみよう。
9月 2日（土）	経済編、都心部散策、高架鉄道体験、求職・就職・生活情報、在住日本人にインタビュー
9月 5日（火）	教育情報編、幼稚園、レッスン：幼稚園教師にインタビュー チャレンジ：日本とフィリピンの教育制度について比較考察してみよう。
9月 6日（水）	チャレンジ：日本で働くフィリピンの方、受け入れ企業にインタビュー（予定）
9月 7日（木）	コロナ禍規制について、経済編、レッスン：オーナーインタビュー
9月 9日（土）	フィリピン料理を体験しよう！

講 師：コーディネーター 渡辺 尚美 氏（フィリピン在住歴20年 コーディネーター兼通訳）
アテンダント 金光 浩行 氏（金光教本部教庁総務部/特定非営利活動法人NPO みちてる 国際交流担当理事）

◆9/2 都心部散策/フィリピン在住日本人インタビューとレストランで注文してみよう体験。



◆9/5 幼稚園との交流・幼稚園教師にインタビュー。日本とフィリピンの教育制度について比較考察してみよう。



◆9/9 フィリピン料理を体験してみよう。まとめ。



【参加学生所感】

教育学部児童教育学科1年次 大塚 満香子

大学でも自宅からでも参加できて便利だった。現地に行かなくても現地のことを知ることができたのが楽しかった。色々なものを実際見てみたいと思った。



教育学部保健教育学科2年次 掛川 愛莉

どこにいても勉強できるところが良かった。フィリピンの街並みや雰囲気をよく知ることができた。フィリピンの家庭料理を実際食べてみたいと思った。

教育学部保健教育学科2年次 小林 杏

忙しい学生生活の中で直接海外に行くことは難しいが、手軽に参加できて海外のことを知ることができ、フィリピンに行ってみようという気持ちが強くなった。



社会福祉学部社会福祉学科2年次 澤井 美咲

昨年フィリピンスタディツアーに参加したので、オンライン留学では新たな学びはないかもしれないと思っていたが、新たな発見がありとても楽しかった。

今回オンライン留学に参加してみて、自分で交通手段を選んで目的地を決めて、自分たちで乗り物を乗り継いで目的地へ移動するようなツアーを体験してみたいと思った。

教育学部保健教育学科4年次 藤本 理人

スタディツアーに参加した際は英語でばかり話していたが、このオンライン留学と韓国研修に参加してみて、やはり現地の言葉で話すことがコミュニケーションを取るうえでとても大切だと感じた。現地へ出向いて直接コミュニケーションしたい。

